Lunion Sports



LUCARNE Renouveau

DANS un groupe dont la victoire surprise de la Gambie aux dépens de l'Angola mercredi dernier montre qu'il est peut-être celui de la mort, il importe de ne gâcher aucune opportunité d'engranger des points. Au vu du scénario de leur match jeudi sur la pelouse du stade des Martyrs à Kinshasa (quatre possibilités plus ou moins nettes de scorer), les Panthères du Gabon en ont davantage perdu qu'elles n'ont gagné, se contentant d'une unité là où elles pouvaient en escompter trois.

Retrospectivement toutefois, et malgré les promesses nées des deux matches amicaux d'octobre, ce duel de fauves représentait un saut dans l'inconnu, du fait à la fois de la qualité intrinsèque de l'adversaire, de notre passif vis-à-vis de ce dernier quand il évolue à domicile et, de façon générale, des difficultés du Gabon à l'extérieur ces dernières années

Du coup, on peut se consoler en ressortant la boîte à poncifs, riche en football. Du genre : "quand on ne peut gagner un match, il faut tout faire pour ne pas le perdre" ou "ce qui est pris n'est plus à prendre". Car, à l'heure du décompte final, ce point ramené de RDC pourrait bien se révéler décisif

D'autant que les Panthères du Gabon ont réalisé hier à Franceville ce que leur public attendaient d'elles : gagner et, par conséquent, bonifier le nul de Kinshasa. Un succès, vu les conditions de jeu, l'énergie dépensée trois petits jours après le match contre la RDC, qu'il esr de nature à donner une vraie assise et d'authentiques valeurs à ce groupe. Et, donc, marquer chez lui le renouveau espéré.

AVEC cette victoire face aux Angolais, le plus difficile arrive. Maintenir la dynamique de réussite. En effet, en août et septembre 2020, notre sélection se rendra à Banjul pour affronter les Scorpions de Gambie, en aller et retour. L'issue de ces deux confrontations donnera une idée réelle des chances de qualification des Panthères.

Willy NDONG Libreville/Gabon

EPUIS l'arrivée de Patrice Neveu à la tête des Panthères, en août 2019, force est de reconnaître que notre équipe nationale propose un nouveau projet de jeu, basé sur la solidarité et la générosité dans l'effort. En effet, sur les quatre rencontres déjà livrées par le Gabon depuis la venue du technicien français, les Panthères n'ont perdu aucun match, surtout face à des adversaires comme le Maroc, habitué depuis quelque temps à prendre le dessus sur notre équipe. De par le passé, tous les

se soldaient, soit par des défaites soit par des éliminations. Aujourd'hui, les choses ont bien changé. Battre cette équipe gabonaise, surtout en déplacement,

Sur les quatre

déjà livrées par

le Gabon de-

puis la venue

du technicien

français, les

Panthères

n'ont perdu

aucun match.

rencontres

devient une véritable gageure. Le Maroc, le Burkina Faso et la République démocratique du Congo en savent quelque chose.

"Nous avons inculqué des valeurs de solidarité à nos joueurs. Désormais, tout le

déplacements de notre sélection monde attaque, tout le monde du Congo.

défend. C'est une affaire de tous", a expliqué Patrice Neveu, lors d'un récent entretien accordé à L'Union. Combatives, nos Panthères n'ont jamais baissé les bras. Bien au contraire, même en difficulté, elles ont eu de la ressource et de l'énergie pour tenir la victoire, comme à Tanger, face au Maroc. Ce fut également le cas hier à Franceville face à une vaillante équipe angolaise qui fut dangereuse jusqu'au bout. Ainsi, au terme de la seconde journée, l'essentiel est fait, le Gabon, provisoirement s'empare de la première place du groupe, en attendant la rencontre de cet après-midi entre la Gambie et La République démocratique

Par MBA ASSOUMOU

FOOTBALL

PAS DE CHAMPIONNAT CE WEEK-END



FOOTBALL

LE GRAËT FERME DÉFINITIVEMENT LA PORTE À BENZEMA

en bleu est terminée «. La réplique de Benzema a été rapide : «(...) si pour lequel je suis éligible et nous verrons»,a-t-il indiqué sur Twitter.



